
植木のまちを満喫
植木銘木めぐり

八日市場植木組合の主催で、植木銘木めぐり
が１１月１６日に市内で行われました。市内外から
集まった３５人の参加者たちは、バスで移動しな
がら市内の植木や庭園などを見学。風格ある植
木を目の前にして同組合員から説明を受ける
と、興味深く質問をしたり、熱心に写真に収め
たりしていました。

人権ってなんだろう

中学生の人権作文表彰式
海匝地域などの中学生の人権作文コンテストの

表彰式が、市民ふれあいセンターで１１月１９日に行
われ、１２５７点の作品の中から匝瑳人権擁護委員協
議会長賞に入選した１９人が表彰されました。本市
からは角田真澄さん（一中）、由井貴恵さん（二中）、
伊藤真由弥さん（野栄中）の３人が表彰されました。

中学生模擬議会
市議会議場で１１月１９日、市内の中学生５９人が参加して中学生

模擬議会が開かれました。
地方自治を理解するとともに、市議会の役割についての認識

を深めるため、中学生が議長、副議長、議員、傍聴者などを努
め９人が登壇して一般質問をしました。一般質問では、市の将
来や経済、福祉、文化、環境など幅広い分野から、自らの意見
や疑問・要望を江波戸市長ら市幹部に活発に発言しました。

教育奨励賞を受賞
市
長
サ
ン
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が
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育
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稚
園
を
訪
問

野栄剣道スポーツ少年団が、長年にわたり学校教育
や地域社会の向上などに貢献してきたことが認めら
れ、全日本剣道連盟から教育奨励賞を受賞しました。
同少年団は１２月２日に江波戸市長を表敬訪問し、喜び
を伝えました。市長は「今後も地域の子どもたちの手
本となるように努力してほしい」と激励しました。

サ
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ん
あ
り
が
と
う

木枯らしの吹く１２月、市長サンタが市内の保育
所や幼稚園などを訪問し、園児たちにクリスマス
プレゼントを届けました。
市長サンタが姿を見せると園児たちは「サンタ

さんだ！」と大喜び。サンタ姿の江波戸市長は子
どもたちにプレゼントを渡しながら「発表会での
おゆうぎ、頑張ってくださいね」とあいさつ。保
護者には「先生たちを信頼して、お互いに感謝の
気持ちを持って、子育てを進めてください」と語
りかけました。

野栄剣道スポーツ少年団の皆さん
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本番さながらの市議会を体験
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野栄剣道スポーツ少年団

市内の銘木を見てまわる参加者たち
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子どもたちに良い絵を

石毛さんが風景画を寄贈
どんちょう

市民ふれあいセンターや八日市場ドームの緞帳デザインを
手がけた画家、石毛正一さんの油絵展（市教育委員会後援）
が１１月２５日～３０日、八日市場公民館市民ギャラリーで開催さ
れ、その中で好評を博した風景画４点を市民病院と旧野栄地

区の小中学校に寄贈してくださいました。
なかでも野栄中学校に寄贈された「実り」

は、大山千枚田を描いた１００号の大作。石毛
さんは「子どもたちの情操教育に少しでもお
役に立てれば」と目を細めて語られました。
また油絵展では、小学生時代に絵画指導を

受けたという本市出身の俳優、地井武男さん
の絵画３点も賛助出品されました。１１月２７日
には地井さん本人が会場を訪れ、石毛さんと
旧交を温めました。

県で取り組む秋の観光キャンペーン「ぐるっとゆめ半島ちば」
の一環として１１月２９日、臨時列車「ぐるっとゆめ半島号」が銚子
駅から両国駅までを走り抜け、車内や各停車駅でその土地の名物
などが乗客に振る舞われま
した。
本市では、銚子駅から八

日市場駅までの２５分間を使
い、乗客の皆さんにブラン
ド米「匝瑳の舞」などをプ
レゼント。列車が八日市場
駅に到着すると、「楽天舞」
が駅のホームでよさこい鳴
子踊りを披露するなど、匝
瑳の魅力をＰＲしました。

１１月２４日市民ふれあいセンターで、第１６回
地域フォーラムが開催されました。約３５０名が
来場し「地域の力でささえあう、向こう三軒
両隣り」と題する寸劇や講演に熱心に聞き入
っていました。
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２
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観光ガイドを配り、本市の魅力を紹介

１１１１／／２２６６

マ
ラ
ソ
ン
大
会

み
ん
な
で
芋
ほ
り

１１１１／／２２，，４４

臨時列車で本市をＰＲ

激しくトップを争う６年女子

見て！大きいでしょ？

ぐるっとゆめ半島ちば

作品について熱く語り合
う石毛さんと地井さん
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明るい社会を目指し

第１６回地域ケアフォーラム

うまくできるかな？

三味線って難しいなぁ
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